

MPM Sulsel Segera Bentuk Pelatihan Ternak Ayam Bersama PT JAPFA

Senin, 03-10-2011

Makassar- Majelis Pemberdayaan Masyarakat Muhammadiyah Sulawesi Selatan bersama PT JAPFA segera akan merealisasikan program kerjasama di bidang pendidikan profesional peternakan ayam dalam bentuk sistem pendidikan khusus selama enam bulan dengan menggunakan kurikulum yang telah di susun secara bersama, dalam model pendidikan peternakan ayam yang berbasis pemberdayaan masyarakat dan kecerdasan spritual

Demikian diungkapkan Husni Yunus, ketua Majelis Pemberdayaan Masyarakat Muhammadiyah propinsi Sulsel pada rapat bersama dengan tim dari JAPFA, Ir. Murad, Ir.Amriil Conneng Malabassang, Ir.Ruhul Arqam Zainuddin,M.Sc beserta pengurus MPM Muhammadiyah seperti, Sukardi Mulyadi, Nasrullah Rahim, Mahung Sangaji,Yahya Mustafa, Jum'at (30/09/2011) di rumah kopi Jl.Sultan Alauddin no. 27 Makassar.

Ir.Murad, dari tim JAPFA mengatakan, bahwa program ini di harapkan mampu memberikan yang terbaik buat masyarakat Sulsel, terutama dalam memberikan pendidikan profesional bidang peternakan secara profesional, sehingga nantinya persoalan budidaya peternakan ayam dapat berjalan secara baik, demikian pula dalam aspek ekonominya juga berjalan, apalagi dalam sektor bisnis peternakan ayam kedepan dapat menjadi tumpuan dalam membangun perekonomian masyarakat. Sementara itu Husni Yunus mengharapkan, program kerjasama dengan JAPFA ini dapat membangun perekonomian masyarakat di akar rumput. "Dengan melalui program ini dapat memajukan perekonomian warga muhammadiyah dan masyarakat, apalagi dengan sistem pendampingan berbasis pemberdayaan dan perekonomian kerakyatan ini, akan memberikan dampak positif bagi masyarakat di kalangan akar rumput.

Program pendidikan ini akan rencananya pada tanggal 17 Oktober 2011 mendatang yang di tempatkan di Pusat Dakwah Muhammadiyah Jl.Perintis kemerdekaan no 38 Makassar dan akan di ikuti sebanyak 25 orang peserta utusan MPM Muhammadiyah se Sulsel dengan pendidikan selama enam bulan. Pemateri dalam pelatihan nantinya menurut Husni, adalah dari tim PT JAPFAdan MPM Muhammadiyah Sulsel, peserta selama pendidikan akan mendapatkan pendidikan teori dan praktek langsung di lokasi peternakan serta melakukan magang selama pendidikan.